

Fobesa y la UJI renuevan las becas para los universitarios benicenses - Mediterráneo - 08/02/2019



MEDITERRÁNEO

BENICÀSSIM

Fobesa y la UJI renuevan las becas para los universitarios benicenses

La empresa del Grupo Gimeno aporta 22.000 € para ayudar a jóvenes

R. D.
CASTELLÓN

La rectora de la UJI, Eva Alcón, y el presidente del Grupo Gimeno, Enrique Gimeno, renovaron el convenio de colaboración de las becas Fobesa para el estudiantado de grado universitario en Castellón residente en Benicàssim.

Las ayudas, dotadas con un presupuesto de 22.000 euros para el curso académico 2018-2019, pre-

tenden favorecer la formación de los alumnos y, al mismo tiempo, buscan proyectar las sinergias entre el tejido empresarial y la comunidad universitaria, con el objetivo último de impulsar el desarrollo social y económico de su entorno más próximo.

El plazo de presentación de solicitudes comienza hoy y finaliza el 25 de febrero, incluido. Las solicitudes se pueden presentar en la Fundación General de la UJI o en la empresa. El acto de entrega se realizará en colaboración con el Ayuntamiento de Benicàssim, durante el mes de marzo.

Gimeno aseguró: «Nuestra intención es poner un granito de arena para que la juventud pueda crecer, formarse y acceder a un trabajo y a una vida más satisfactoria y que, a la vez, contribuya a la mejora de su entorno».

Por su parte, Alcón reconoció al presidente de Grupo Gimeno el apoyo a la universidad porque es «una muestra de generosidad y compromiso social con las generaciones futuras», puesto que la educación «es la mejor herramienta para cambiar el mundo» y «estas becas son una oportunidad para muchos jóvenes». ≡

► Gimeno y Alcón renovaron ayer las becas Fobesa para los benicenses.